

## PRESSE-NEWS

### **Johannes Rydzek ist Markenbotschafter des Allgäus Top-Athlet verlängert Kooperation mit der Allgäu GmbH**

**Kempten (AG, Oktober 2018) – Die Allgäu GmbH und Deutschlands aktueller Sportler des Jahres, Johannes Rydzek, verlängern ihre Zusammenarbeit. Bis mindestens Sommer 2021 wird Rydzek als authentischer Botschafter für seine Heimatregion tätig sein.**

„Supermann der Nordischen Kombination“, so nennt die BILD-Zeitung Johannes Rydzek. Der aktuell erfolgreichste Allgäuer Sportler, bleibt weiterhin Kooperationspartner der Allgäu GmbH. Rydzek ist seit 2016 offizieller Botschafter des Allgäus. Seither entstanden zahlreiche Imagefilme und Fotos, die auch in den Medien großes Interesse fanden. So berichteten beispielsweise die ARD und das ZDF mit dem für die Allgäu GmbH exklusiv produzierten Material.

Johannes Rydzek ist der ideale Botschafter für das Allgäu. Er liebt seine heimischen Berge, ob beim Radfahren, Skifahren, Laufen oder Skiwandern, er nutzt die vielfältigen Möglichkeiten, die das Allgäu bietet:

„Ich bin jeden Tag Allgäu Botschafter – aus voller Überzeugung. Ich lebe, liebe und genieße meine Heimat. In den Gipfelwelten der Allgäuer Alpen bin ich komplett raus aus dem stressigen Alltag, ganz frei und kann einfach mein eigenes Ding machen. Das Allgäu bietet mir so viele Alternativen mich zu erholen, aber auch mal was ganz Neues zu probieren“, erklärt Johannes Rydzek.

Das Allgäu ist zugleich das Trainingsgebiet des zweifachen Olympiasiegers und sechsfachen Weltmeisters. Es bietet beste Voraussetzungen für die sommerliche Vorbereitung und das Training im Winter. Ob Laufen, Trails in den alpinen Gebieten oder auf dem Rennrad. Als gebürtiger Oberstdorfer wurde ihm der Wintersport schon in die Wiege gelegt: Loipen, Pisten und Schanzen für Trainingseinheiten sind direkt vor Ort und Skitourengehen ist dann schon Entspannung. Die findet er als Hobby-Barista und Kaffee-Connaisseur übrigens auch beim Rösten seiner eigenen Kaffeebohnen. In seinem Online-Shop kann man unter anderem sowohl Rychi-Bohnen als auch den passenden Kaffeebecher erwerben.

Mit der Verlängerung des Vertrages wurden nun weitere Allgäu-Clips produziert. In den neuen Filmen nimmt Johannes Rydzek die Skisportlegende und neuen DSV Langlauf-Cheftrainer, Peter Schlickerrieder, mit auf eine Reise durch seine Heimat und zeigt ihm die schönsten Seiten des Allgäuer Winters.

„Wir freuen uns sehr Johannes Rydzek weiterhin als Botschafter fürs Allgäu gewonnen zu haben“, betont Bernhard Joachim, Geschäftsführer der Allgäu GmbH. „Trotz seines engen Terminkalenders im Winter konnten wir mit Johannes und Peter Schlickerrieder herausragende Bilder produzieren. Jetzt sind wir gespannt, wie die Clips bei den Zuschauern ankommen.“

Mit Beginn der Wintersaison können die beiden Skisportler auf ihren Streifzügen durchs winterliche Allgäu begleiten werden, zu sehen unter [www.allgaeuerwinter.de](http://www.allgaeuerwinter.de) und natürlich in den Sozialen Medien.

#### **Kurzdaten Johannes Rydzek, Nordische Kombination**

Der gebürtige Oberstdorfer Johannes Rydzek ist einer der erfolgreichsten Nordische Kombiniierer weltweit. Der 26-jährige erkämpfte sich sechs Weltmeistertitel, ist zweifacher Olympiasieger, wurde 2017 zu Deutschlands Sportler des Jahres gewählt und ist Botschafter für die Nordische Ski WM 2021 in Oberstdorf.

#### **Medienkontakt**

Simone Zehnpfennig  
Leitung Kommunikation Allgäu GmbH  
Tel. 0831/5753737, Fax 0831/5753733  
zehnpfennig@allgaeu.de

Bernhard Joachim  
Geschäftsführer Allgäu GmbH  
Tel. 0831/575 37 31  
joachim@allgaeu.de